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参加2007大众汽车中国
乒乓球公开赛的中国乒乓队

一行于昨天下午赶到了南京，
在进行了短暂的休息之后，王
励勤、王皓、马琳、郭跃等国手
便在酒店的大堂等待接他们
去训练的汽车。下午5点钟不
到，一辆大巴车来到古南都大
酒店将队员们带到了本次比

赛的比赛场地———五台山体
育馆。

下午5点钟，国手们抵达
南京后的首次训练正式开始，
虽然刘国梁、施之皓等人并没
有出现在训练场，但是队员
们练得还是比较认真的，王
励勤和王皓、彭陆洋和李
晓霞……队员们很快就
自由组合在场馆内进
行了训练，与此同
时，还有几名将要
参加资格赛的国
外球员正在球馆
的另一边训练，
当看到中国球
员 出 现 在 球 馆

内，他们也时不时
地会跑过来取取经。

练到下午6点钟左右，队
员们向教练组提出想要练练力
量，但没想到得到的答复却是
“要交钱的”。原来，本次比赛
只向国家队提供比赛馆作为有
球训练的场地，至于力量训练
并没有安排，因此队员们要想

练力量必须自己花钱到健身房
去练。这时，突然有人提议可以
去酒店练，“好歹也是个五星
级的，应该有健身房吧”，结果
这个提议再次被否决了，原来

古南都的健身房正好在装修，
没办法练。无奈之下，教练组只

得决定花钱出去练，但是国家
队的队员们对南京并不熟，只
得急忙向朋友询问哪里有好的
健身房，“而且还要人不能太
多的，不然没法练啊”，但是要
想找一个条件不错，人又少的
健身房还真的不容易，这让教

练组一下子也没了主意。
然而让国乒队员们郁闷

的还不仅这一件事，从训练馆
出来路过门口的时候，王励勤
看到门边上放着一个冰柜，便
大声问道：“谁要吃冰激凌
啊？”队员们刚刚训练完都是

一头的汗，大多回道“我要”，
于是王励勤便拿出自己的钱
包向冰柜走去，然而就在这
时，突然有一位工作人员冲着
他说道：“这边不卖冷饮了，
你们要来训练，把整个馆都封
了，没人来，冷饮也就不卖

了。”听了这话，队员们只得
无奈地走了出去，只听王皓小
声地说了一句，“我们训练也
要吃冷饮的啊，干嘛不卖
呢？” $%&' ()
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虽然是昨天下午刚刚赶

到南京，但是王励勤并没有显
得很疲劳，穿着一件黑色短袖
T恤的他看上去还挺精神。在
训练中，王励勤也显得很轻
松，时不时地还和王皓配合着
放起高球，让在场的人都大呼
过瘾。显然是受到了这些“观

众”的感染，王励勤和王皓的
表演也开始升级，尝试着换边
击球，但是王皓在一次回球时
旋转不够，没能将球拉上球
台。已经来了兴致的王励勤似
乎不愿就此放弃，拉着王皓又
开始了新一轮的尝试，这一

次，两个人的配合变得默契多
了，然而就在即将完成换边的
时候，王励勤的一个回球过
长，表演再次失败，急得王励
勤一直在说：“要是短一点就
好了！”

由于是抵达南京之后的

第一次训练，因此大家的训练

量都不是很大，不过由于南京
这两天的天气闷热，所以虽然

训练只进行了一个小时左右，
但是王皓已经满头大汗了，每
打几个球就要到场边喝水擦
汗，而王励勤的耐热性似乎要
好一些，虽然也有点汗，但不
像王皓那样大口喘气，“这馆
里的温度有三十一二度吧，稍

微有点热。”
在刚刚结束的日本公开

赛上，王励勤和陈�配对拿到
了男双冠军，状态有所恢复，
王励勤自己昨天也表示：“世
锦赛之后训练不是很系统，但
是在日本这几天逐渐找到了

状态，现在的状态应该说比较
正常吧，争取这次比赛能有好
的表现。”
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虽然王励勤是上海人，但

是他表示来南京的次数并不
多，“记得好像是很多年之前
来过一次南京，当时也是来比

赛的，没时间出去，所以印象
不是特别深，这一次能再来南

京比赛，有机会感受一下这座
城市，很高兴。”

由于王励勤是本次公开
赛的高排位选手，因此前两天
的资格赛，王励勤并没有比赛
任务，他也表示可能会利用这
两天的时间到南京各处去转

转，“南京也是一座很有历史
文化底蕴的名城，这次既然有
机会来，肯定会到处走走
的。”除此之外，王励勤还对
南京的小吃情有独钟，“之前
就听朋友说过南京的小吃不
错，但是一直没有机会来南

京，这次一定会找个时间去好
好品尝一下南京的风味小
吃。”至于具体是哪些小吃，
王励勤笑着说道：“还真有点
不太记得了！”不过在记者的
提示之下，他还是想起了“鸭
血粉丝”这个南京人很爱吃

的东西。
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士天王” 费德勒 25日在温
网公开赛首战取得 “开门
红”后对露天的温网中心球
场提了点建议，“我还是想
要个屋顶”。

温布尔登网球公开赛正
赛 25日一开场就受到大雨

“洗礼”，导致全部比赛延迟
了两个半小时。由于正在重
建一个可自由开合的屋顶，
2007年温网中心球场是完
全露天的，尽管一下雨就会

有工作人员在场地上铺上挡
雨布，但比赛中间时时飘落

的细雨还是让温网赛场的草
地十分湿滑。

费德勒希望中心球场的
新式可开合屋顶能尽快修
好，因为无论对球员还是对
观众而言还是有个屋顶挡雨
比较好。他觉得，在完全露天
的条件下打球，感觉还是有
些不一样。他说：“我们都希

望明年会不一样。”但按照
计划，上述屋顶要到 2009
年才能投入使用。
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“我下周去医院治脚。”26日
下午，艾冬梅在电话中告诉
记者。在日前以庭外和解的
方式“间接赢得”状告教练
王德显及火车头体协的官司
之后，这位退役长跑冠军开
始逐渐为自己的实际生活打

算，治疗近乎畸形的双脚将
是她迈开新生活的第一步。

艾冬梅的左脚大脚趾与
第二趾叠在一起、右脚第二
趾与第三趾叠在一起。如今
走路有些轻微一瘸一拐的艾
冬梅告诉记者：“我的脚是

在 2001年变成这样的，因
为当时超负荷的训练。”

25日，艾冬梅来到位于
北京天坛附近的一家医院做
了检查。26日上午，她再度
来到这家医院进行了化验。
“听说这家医院挺权威的，
医生告诉我，我的脚很有希
望治好，但具体治疗方案得

等化验结果出来之后再说，
估计得等到下周一或周二
吧。如果顺利的话，手术会很
快进行，但康复时间得半年
以上。算上手术费、住院费等
费用的话，我估计得花1万
多元钱吧。”她说。
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$ 因
为肋部伤势而退出了温布尔

登公开赛的中国网球选手李
娜已经于日前回到了国内，
网管中心随即安排专家对李
娜进行了会诊，然而根据专
家会诊的结果来看，李娜的
伤势并不像想象中那么乐
观，由于造成伤病的原因迟

迟不能确定，目前还无法制
定详细的治疗方案。

网管中心副主任高沈阳

昨晚在接受记者采访时表

示：李娜需要多做几项检查
才能确定治疗方案，“本来

是说今天就能确定的，但是
由于李娜的伤势比较复杂，

到底是什么原因造成了她现
在的伤病还无法确定，所以
必须通过检查决定了病因，
才能够更好地对症下药。”

至于郑洁的脚伤，高沈
阳表示：“中心已经同意让
郑洁进行手术，不过总局的

批复目前还没有下来，所以
我们也不能擅自决定。”
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$%s 昨天，温布尔登
网球公开赛在伦敦开拍。中

国金花孙甜甜在伦敦当地时
间星期二的单打首轮比赛中
遭遇法国姑娘罗伊特。经过
59分钟的比赛，孙甜甜连丢
两盘不敌对手。罗伊特用6：
3、6：1的比分淘汰了孙甜
甜，中国金花遗憾地止步于

温布尔登的首轮比赛，无缘
下一轮。

孙甜甜在首盘比赛中发
球十分出色，不但打出了 4
个 Ace球，一发成功率还高
达77%。不过相对于罗伊特
来讲，中国金花的失误次数

较高，10次的非受迫性失误
次数相当于对手两倍之多。

虽然法国姑娘在首盘比赛中
总共只比孙甜甜多得了 4

分，不过中国金花在第3局
和第9局比赛中的关键时刻

的疏忽导致了最终丢掉了这
一盘比赛。

比赛进入到第二盘，罗

伊特状态依旧神勇，当罗
伊特轻松地拿下了第 5局

的发球局后，中国金花已
经无心恋战。孙甜甜曾经
在第 7局比赛里拼得一个
破发点，不过还是最终浪
费掉了这次机会，罗伊特
有惊无险地拿下最后的发
球局之后，用 6：1的比分

再得一盘，最终取得了全
场比赛的胜利。 (
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